

Уровень Elementary



Алматы, Казахстан

Ведется набор студентов в группу Elementary.

1 занятие длится 1, 5 часа (90 мин), стоимость одного занятия 2000 тенге.

Продолжительность обучения составляет от 3 до 4 месяцев.

Содержание курса: Темы: 1. Представления себя. 2. Моя семья. 3. Сколько времени?. 4. Друзья и родственники. 5. Мой досуг. 6. Выражение извинения. 7. Времена года. 8. Здоровый образ жизни. 9. Предметы интерьера. 10. Описание жилья. 11. Страны и языки. 12. Разговор по телефону. 13. Что могут компьютеры. 14. Время и даты. 15. Год, когда я родился. 16. Поздравляем на английском. 17. Отношения между людьми. 18. Еда, напитки. Национальные блюда. 19. Как пройти...? 20. Жизнь в городе и за городом. 21. Одежда. 22. Описание людей. 23. На вечеринке. 24. Прогноз погоды. 25. Опасные виды спорта. 26. Планы на будущее. 27. Описание чувств. 28. Рассказываем истории. 29. В аптеке. 30. В аэропорту.

Грамматика: Темы: 1. To be. 2. Possessive Adjectives. 3. To Be - questions and negatives. 4. Формы коротких ответов. 5. Possessive 's. 6. Present Simple - he, she, it 7. Present Simple. 8. Present Simple questions and negatives. 9. There is, there are, How many. 10. Some, any, this-that, these-those. 11. Can/can't. 12. Was/were. 13. Could. 14. Past Simple regular verbs. 15. Past Simple irregular verbs. 16. Past Simple negatives. 17. Time expressions. 18. Countable and uncountable nouns, a/some, much/many. 19. Comparatives and superlatives. 20. Have got. 21. Present Continuous. 22. Possessive pronouns. 23. Going to. 24. Infinitive of purpose. 25. Question words. 26. Adjectives and adverbs. 27. Present Perfect. 28. Ever/never. 29. Yet/just. 30. Present Perfect vs. Past Simple.

Цена: **16 000 ₸**

Тип объявления:
Услуги, предлагаю

Торг: неуместен

Джумагалиева Клара

+7 (727) 334 13 83

ул.Жамбыла 55/57 офис 33